
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和６年志木市議会６月定例会



順位 質　問　者

１ 阿 部 竜 一 １ 志木市ゼロカーボンシティ宣言後の施策について

　今後のタイムスケジュール等について

２ 複合化施設について

３ 定額減税について

４ 内水対策について

５ 不登校児童・生徒の居場所について

２ 小池真由美 １ 教育施策について

２ 人と動物との共生の街づくりについて

　 （１）犬の登録状況及び未登録者への周知について

　 （２）親水公園等へのドッグラン設置について

３ 交通安全対策について

４ 医療施策の推進について

　せせらぎの小径の安全対策について

　学校での居場所づくりについて

　市内小学校プールの跡地利用について

　今後の見通し等について 市長公室長

都市整備部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

　志木市の対応等について

　災害時の情報発信について

教育政策部長

都市整備部長

市民生活部長

　アピアランス（外見）ケアの推進について

市 長

市 長

総 務 部 長

福 祉 部 長

総 務 部 長

教　育　長
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順位 質　問　者

３ 天田いづみ １ いろは親水公園の流れ橋について

　流れ橋について

２ 市民体育館の人工地盤について

　市民体育館人工地盤耐震性能の調査結果につい

て

３ 館・幸町等、地域における活動スペースについて

　市民の活動スペースについて

４ 宗岡第二公民館陶芸窯に関わる今後の方向性につ

いて

　今後の方向性について

４ 田畑 寛治 １ 市内における慢性的な交通渋滞について

　 （１）志木ニュータウン交差点渋滞発生について

　 （２）渋滞解消のための方針・施策について

　 （３）市内の同様の渋滞箇所に関する実態調査及び

　　対策について

２ 待機児童対策等について

　市内各小学校の学童保育の定員と其々の待機児

童と放課後志木っ子タイムとの連携について

　

教育政策部長

都市整備部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

教　育　長

市長公室長

担 当 部 長

都市整備部長

都市整備部長
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順位 質　問　者

４ 田畑 寛治 ３ ライドシェア（自家用車活用事業）の実施につい

て

　志木市として、今後のライドシェアの導入につ

いて

５ 高山 優太 １ 小中一貫教育について

　 （１）小中一貫校と義務教育学校について

　 （２）パブリックコメントについて

２ まちの安心・安全について

　 （１）まちの治安について

　 （２）地域活動について

　 （３）照明等による明るいまちづくりについて

　 （４）中宗岡三丁目市道２０８５号線の交通安全に

　　ついて

３ 学校給食について

　 （１）地元産農産物の利用について

　 （２）献立について

　 （３）児童にとっての給食の意義について

６ 上野 琢磨 １ 新複合施設について

　補助金について

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

教　育　長

教育政策部長

市民生活部長

市民生活部長

市長公室長

教育政策部長

教育政策部長

市長公室長
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順位 質　問　者

６ 上野 琢磨 ２ 義務教育学校について

　 （１）文部科学大臣の答弁について

　 （２）意識調査について

３ 交通問題について

　ふれあい号の廃止について

７ 中村 智紀 １ 不登校対策について

　不登校対策の現状と今後について

２ 義務教育学校について

　義務教育学校の現状と今後について

３ 孤独・孤立対策について

　孤独・孤立対策の現状と今後について

４ 自死予防対策について

　自死予防対策の現状と今後について

８ 岡島　貴弘 防災、減災及び災害対応などについて

　 （１）使用期限のある備蓄品や劣化の考えられる備

　　蓄品の管理及び取扱いなどについて

　 （２）夜間災害訓練について

　 （３）発災時、発災後の状況把握のためのドローン

　　活用について

　 （４）大規模広域災害発生時の避難所の受入れ可能

　　数及び在り方について

答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

総 務 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨

総 務 部 長

総 務 部 長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

総 務 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

８ 岡島 貴弘 　 （５）中学生への防災教育及び発災時の支援担い手

　　としての減災活動参加などについて

９ 鈴 木 潔 消防行政について

　老朽化に伴う志木市消防団第１分団車庫の建て

替えについて

１０ 吉澤富美夫 １ 荒川堤外農地の区画整理について

　荒川堤外における農地の現状と今後の活用につ

いて

２ 消防団について

　 （１）現状と課題について

　 （２）機能別消防団員（ＯＢ団員制度）について

３ 下水道施設の耐震化について

　志木市の状況について

１１ 古 谷 孝 １ 教育施策について

　義務教育学校について

２ 選挙行政について

　令和６年４月１４日に執行された志木市議会議

員一般選挙について

１２ 河野 芳徳 １ 火葬場の今後について

　火葬場整備の現状と課題、今後について

選挙管理委員会

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長

教育政策部長

上下水道部長

市民生活部長

総 務 部 長

教育政策部長

委 員 長

市長公室長
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順位 質　問　者

１２ 河野 芳徳 ２ 行政改革の推進について

　 （１）事務事業の見直しについて

　 （２）自治体ＤＸの今後について

　 （３）職員の人材確保と働きやすい環境について

３ 介護保険の現状と市民の健康について

　 （１）介護保険の現状と課題について

　 （２）認知症と市民の健康について

１３ 安藤 圭介 １ より便利な公立保育園になるために

　紙おむつやお尻ふきのサブスクリプション

（定期定額サービス）導入について

２ 中学校部活動の地域移行について

　本市の部活動の地域移行について

３ 中学生のさらなる英語力向上について

　受験にも影響がある英検（実用英語技能検定）

の助成を実施することについて

担 当 部 長

担 当 部 長

総合行政部長

総合行政部長

市長公室長

答 弁 者

教育政策部長

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨

子 ど も ・

健 康 部 長
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